



**UNIVERSIDAD CENTRAL DEL ECUADOR
DIRECCIÓN DE COMUNICACIÓN Y CULTURA
BOLETÍN DE PRENSA N° 944
19 de noviembre 2015**

Moderno laboratorio presta servicios de calidad en la Facultad de Ingeniería Química

Ahora empresas, instituciones, consultoras y personas interesadas en realizar diversos análisis de suelos, aguas residuales, gases de combustión, entre otros pueden acercarse al laboratorio del Departamento de Petróleos, Energía y Contaminación, DPEC de la Facultad de Ingeniería Química para trabajar en el desarrollo de varios proyectos.

Con tecnología de punta y cumpliendo los requisitos de la Norma NTE INEN-ISO/IEC 17025:2006 el laboratorio cuenta con dos sedes. La primera ubicada en la Facultad de Ingeniería Química de la Universidad Central del Ecuador y la segunda denominada Unidad Técnica Baeza situada en Lago Agrio, vía a Quito Km. 152.

Los servicios que provee el laboratorio se enfocan en diversas áreas: petróleo, aguas y suelos, gases de combustión, calidad de aire y ruido. Estudios que son realizados bajo estrictos análisis dentro y fuera de la ciudad, lo que brinda validez a los resultados entregados por parte de la institución.

Para mayor información y detalles de las actividades que desempeña el Departamento de Petróleos, Energía y Contaminación, la ciudadanía puede contactarse al número telefónico 2544-631 o a la dirección, Ritter y Bolivia, edificio de la Facultad de Ingeniería Química.

